## Ostseeurlaub Dierhagen 03

Jahresvers 2008 von Siegfried Kümmel

Es grollt das Meer, es brummt der Bär, sehr viele kommen zu uns her. Mit dem Auto, mit der Bahn, wollen sie an die Ostsee fahr'n.

Man kennt den Ort, man weiß bescheid, nach Dierhagen, da ist nicht weit. Das Ziel ist klar, wird leicht erreicht, auch ohne Schlange, die da schleicht.

Hier ist das Meer, hier ist der Strand, Wald, Wiesen, ist Natur, die Ruhe in der freien Zeit, das ist Erholung pur.

Wandern, laufen, radeln, mehr, segeln, surfen, baden, Urlaub an der blauen See, der wird schon keinem Schaden.

Siegfried Kümmel